

Gens d'ici ...



Un moment convivial lors de l'apéritif qui suit le concert de la Ste Cécile, offert en l'honneur des jubilaires de l'année 2009, le dimanche 22 novembre. Lors de ce concert le Brass-Band l'Elite et le Chœur mixte « La Cécilienne » de Cressier s'étaient associés pour interpréter en première, sous la baguette de Martin Künzi, une création musicale de notre terroir : La marche des gens de Cressier, un chant écrit par Gonzague de Reynold et mis en musique par Michel Ayer. Le compositeur Jean-François Michel, de Courtepin a composé cette très belle pièce associant cuivres et chœur.

Cette année ce sont deux premières qui seront interprétées lors du concert de dimanche 23 novembre.

*- **Le Chant de Cressier**, de Gonzague de Reynold, sur une musique de Joseph Bovet, version Choeur mixte d'Oscar Moret et arrangement pour Brass Band de **Jean-François Michel**.*

*- **Les Voix de Cressier**, du même auteur, musique de Georges Aeby et arrangement pour Brass Band de **Jacques Aeby**.*

*Le concert sera dirigé par **M. Boris Oppliger**, le nouveau directeur de l'Elite.*

*Photo (de g. à dr.) : **Gérard Morandi, Pierre-Clément Schmidt, Martin Künzi, Jean-Marc Poget et Mireille Künzi**. 22 novembre 2009*

P.S. 1654 2014-47

17.11- 24.11.2014